

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Viernes 12 de Enero del 2024 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 008

## El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro firmó acuerdos trascendentales de cooperación entre Honduras y Japón



En presencia de la Presidenta de la República Xiomara Castro y el Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores del Japón Yasushi Hosaka, que se encuentra en el país realizando una visita oficial, el Canciller Eduardo Reina y el Embajador Jun Nakahara, suscribieron dos asistencias que contribuirán al fortalecimiento de la transparencia e infraestructura del país.

La ceremonia contó también con la participación del Secretario de Finanzas Marlon Ochoa, el Secretario de Infraestructura y Transporte Octavio Pineda y el Representante de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) en Honduras Katsuhiko Shino.

La primera asistencia suscrita corresponde al “Préstamo del Programa para Mejorar la Transparencia y la Integridad para el Desarrollo Sostenible”.



## Hospital de San Lorenzo recibe medicamentos de alto consumo



El Hospital San Lorenzo recibió un amplio lote de medicamentos refrigerados, de alto consumo debido a las patologías prevalentes entre la población de Valle y alrededores.

En esta oportunidad el envío de fármacos suplirá la demanda durante el primer trimestre de 2024, mientras ingresa la compra que la Secretaría de Salud realiza a través de una licitación pública nacional.

Esta entrega se valora en unos 2.5 millones de lempiras. Cabe resaltar que en el lote de medicamentos, destacan la insulina de acción rápida, eritropoyetina alfa y beta, más antídotos para mordeduras de serpientes.

Además, el survatán un medicamento para los pulmones de pacientes neonatales, también sulfato ferroso para la anemia y analgésicos.



## Entrega del diseño para el sistema de abastecimiento de agua potable en la comunidad La Pedrera, Intibucá



Se llevó a cabo la entrega del diseño para el sistema de abastecimiento de agua potable en la Comunidad La Pedrera, ubicada en la aldea de Santo Domingo, Departamento de Intibucá. El Sub Gerente del SANAA, Manuel Martínez, se reunió con el Presidente de la Junta de agua, Edgar Antonio Díaz, los representantes de la comunidad La Pedrera, el Alcalde y el Director de Ingeniería, Teodoro Vega, con el objetivo de construir un nuevo tanque de abastecimiento y ampliar la cobertura del sistema de agua potable.

Durante la reunión, el equipo técnico de Ingeniería presentó los avances realizados en el proyecto del sistema de agua potable, que incluyen la construcción de un tanque de almacenamiento de 2000 galones, mejoras en un tanque de 6000 galones y la instalación de nuevas líneas de conducción.

## **Policía Nacional inicia preparativos del plan de seguridad para el desarrollo del 277 hallazgo de la Virgen de Suyapa el próximo 3 de febrero**



Autoridades policiales inician preparativos del plan de seguridad para el desarrollo del 277 hallazgo de la madre de Honduras, la Virgen de Suyapa este próximo 3 de febrero.

Las acciones se desarrollarán en conjunto con La Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones masivas (CONAPREM), y demás entes de seguridad del país, quienes velarán por proporcionar la logística y contingencias necesarias.

La Dirección de Asuntos Interinstitucionales y Comunitarios (DAIC), estará proporcionando alimentación a los peregrinos y desarrollando actividades recreativas con los niños para promover la sana convivencia.

Además, se establecerán anillos de seguridad a lo interno y externo del templo para brindar la protección de los peregrinos y orden durante su estadía en la gran festividad en honor a la "Morenita".



## **Cancillería y el INM realizan planificación de los Consulados Móviles 2024**

Con el objetivo de evaluar los ocho Consulados Móviles que se desarrollaron en Estados Unidos durante los meses de noviembre y diciembre del año anterior y comenzar los trabajos de Planificación de los Consulados Móviles que se realizarán durante el 2024, se sostuvo la primera reunión entre la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, el Registro Nacional de las Personas y el Instituto Nacional de Migración.

El evento contó con la participación de Antonio García, Subsecretario de Asuntos Consulares y Migratorios; Óscar Rivera, Comisionado del RNP; Allan Alvarenga, director del INM; Wilson Paz, Director General de Protección al Hondureño Migrante y sus respectivos equipos.

En su intervención el Vicecanciller García destacó las lecciones aprendidas y conclusiones de los ocho consulados, que deben servir de base para las mejoras que se implementarán este año a través de varios Consulados Móviles en las principales ciudades de Estados Unidos y así ofrecer un servicio más eficiente.

Estas acciones son parte de las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, como parte de su promesa de campaña de atender de manera oportuna, con esmero y dignidad a la población hondureña que residen en el exterior.



## **Gobierno de Honduras activa proyectos en el sector agrícola**

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro, para este inicio de año agiliza acciones de agricultura en la zona rural del país, con el propósito de brindar un incremento en la seguridad alimentaria de este sector.

Los proyectos para dinamizar la economía rural son: Cultivo de café, mejorando los atributos del grano, Fortalecimiento en la avicultura, Cría sostenible de cerdos, Distribución estratégica de fertilizantes, Cajas rurales productivas, Perforación de pozos comunitarios, Huertos pedagógicos y familiares, Construcción de invernaderos, Sistema de riego y otros.

## FF.AA. y Secretaría de Salud realizan jornada de abatización en aldea de Suyapa



Las Fuerzas Armadas de Honduras a través de la Unidad Humanitaria y de Rescate (UHR), en apoyo al Centro de Salud de la Colonia Nueva Suyapa, realizó una jornada de abatización en la aldea de Suyapa, para eliminar los criaderos del zancudo transmisor del dengue. Durante la actividad se aplicó larvicidas en pilas, recipientes con agua y en solares, entre otros.

De igual forma, se brindaron charlas casa por casa para hacer conciencia a la población sobre la importancia de prevenir el dengue y otro tipo de enfermedades.

Este tipo de jornadas se estarán llevando a cabo en otros sectores de la capital, donde además se realizarán labores de fumigación.

## Ministro de Desarrollo Económico y directora del Centro de Desarrollo Empresarial en SPS establecen alianzas para beneficiar emprendedores

El Ministro de Desarrollo Económico Fredis Cerrato se reunió con Sara Perdomo, directora ejecutiva del Centro de Desarrollo Empresarial - Valle de Sula, para establecer alianzas estratégicas.

La reunión tuvo como objetivo beneficiar a los emprendedores hondureños, ya que el centro opera en casi 21 municipios del país, impulsando el desarrollo empresarial y económico en la región.

La colaboración busca fortalecer el entorno emprendedor, generando oportunidades y apoyo para el crecimiento de proyectos locales.



## Ministro de Energía y alcalde de Villanueva Cortés establecen acuerdo para reanudar obras en la carretera CA-5

El alcalde Municipal, el doctor Walter Perdomo recibió al ministro de Energía, Erick Tejeda, con el objetivo de establecer un acuerdo en la reanudación de los trabajos en el proyecto de la "línea de transmisión San Pedro Sula-Sur-San Buen Aventura, con una longitud de 47 km.

Las obras se desarrollan sobre la CA-5 y está previsto que se culminaría en el mes de marzo, por lo que el alcalde ha facilitado la rehabilitación de las actividades, tomando en cuenta los beneficios significativos en tema energético, lo cual permite el desarrollo del municipio, a la vez que destacó la buena relación entre el municipio de Villanueva y el Gobierno Central.





## Honduras prioriza recuperar la salud de los suelos para contribuir con la seguridad alimentaria

En respuesta al plan de acción para promover sistemas agroalimentarios más sostenibles, hoy se realizó el lanzamiento de la Red Nacional de Laboratorios de Suelos en Honduras, establecido como prioridad en la Política de Estado de Seguridad Agroalimentaria (PESAH), 2023-2043, expresó la titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Elena Suazo.

“Los suelos son la base de la agricultura y el medio en el que crecen casi todas las plantas productoras de alimentos, si los suelos están saludables, producen cultivos sanos que a su vez nutren de forma óptima a las personas y a los animales, por lo que estamos estableciendo un plan de acción para su conservación” manifestó Suazo.

El lanzamiento de la Red de Laboratorios de Suelos se realizó con la participación del director de División de Tierra y Agua, de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en Roma, Italia, Lifeng Li, la representante de FAO en Honduras, Fátima Espinal, representantes de laboratorios de suelos a nivel nacional, entes gubernamentales del sector agrícola, academias y organismos internacionales.

## BANADESA y Consejo Superior de Cooperativas aceleran procesos para facilitar créditos destinados a la producción de café

Por instrucciones del presidente de Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, Eryln Menjivar, este día los ejecutivos de esta institución Santos Israel Centeno y Alejandro Aronne, se reunieron con el director ejecutivo del Consejo Superior de Cooperativas CONSUCOOP, Ernesto Colindres, con el objetivo de coordinar las acciones que permitan acelerar un plan de acción para la colocación de créditos destinados para apoyar la producción del café.

Esta es una alianza estratégica entre BANADESA y CONSUCOOP que busca apoyar financieramente las cooperativas de café como una de las prioridades del gobierno humano y solidario de la Presidenta Xiomara Castro.

